



Pièces	6 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	VILLA DES ANGLAIS
Prix	745 000 €

Bordighera

Maison à vendre (18012)

Très belle maison sur la colline de Bordighera, à seulement quelques minutes du centre-ville, dans un contexte verdoyant et calme, avec une agréable vue sur la mer et la colline. La villa d'une surface totale de 220 m² se compose de deux niveaux : à l'étage, on trouve un grand séjour, une cuisine indépendante, deux grandes terrasses d'environ 100 m², trois chambres et deux salles de bain. Au niveau inférieur, il y a un espace séjour, une cuisine, une chambre et une salle de bain. Le terrain est plat, permettant la construction d'une piscine, et s'étend sur 4000 m².

Beautiful house on the hillside of Bordighera, just a few minutes from the town centre, in a green and quiet area, with pleasant views to the sea and the hills. The villa is on two levels: on the first floor there's a large lounge, an independent kitchen, two large terraces of around 100 m², three bedrooms and two bathrooms. The ground floor consists of a living room, kitchen, bedroom and bathroom. The plot of 4000 m² is flat and allows for the construction of a swimming pool.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

